
地区 早通地区

区分 番号 要望等 所管課 関連質問

要望 1-1
豊栄大空公園の樹木の間伐と枝切・整枝に
ついて

建設課

要望 1-2 除雪体制(方針）について 建設課

要望 1-3 福祉館前の草刈りについて 建設課

要望 1-4 信号機の設置について 区民生活課

連絡 2-1 雨水調整池の除草及び泥水撤去について 北下水道分室
有

R4同様

連絡 2-2 早通公園の枝落としについて 建設課

令和５年度　区長と語る会　所管割当表



  

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】1-1 提案者：早通地域コミュニティ協議会  
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北区建設課 
【協議・要望・連絡等】 
「豊栄大空公園の樹木の間伐と枝切・整枝について」 

 

ここ数年、春と秋に実施される「豊栄大空公園」の草刈り作業にボランティアと

して参加しているが、特にこの春は、多量の落葉と積雪で折れ枝の処理作業が、本

来の草刈り作業に匹敵するほどの作業量であった。 

当該公園には多くの大木が植生し、公園と言うより手入れのされていない雑木林

の様相を感じるほどである。植生の木々は全て広葉樹の落葉木である。 

大空公園で遊ぶ児童の安全と、公園らしい美観を保つために密生した樹木の間伐

（間引き）と繁茂している枝の枝打ち（整枝）の実施は、周辺住民も望んでいるも

のと推測し要望いたします。 

 

 

※【回答】 

 

日頃より、公園愛護活動にご協力いただき感謝しております。 

 大空公園は、地域の皆様の憩いの場となっており、地域の子供達や地域外の子供

達にも多く利用されています。 

 公園内の樹木が大きくなり、また、繁茂していることから適した時期（１０月頃）

に樹木の伐採（間引き）や剪定を行います。また、事前に自治会の皆様と現地立会を

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】1-2 提案者：早通地域コミュニティ協議会  
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北区建設課 
【協議・要望・連絡等】 
 

「除雪体制（方針）について」 

 近年の除雪については、除雪作業員や除雪車が不足していると耳にします。そう

いう状況下で中々除雪体制を確保するとか方針を作成するのは大変だと思います

が、方針等が出来ていれば教えていただきたい。出来上がっていないのであれば、

出来上がった時点で教えていただきたい。 

 

 

 

※【回答】 

 

除雪作業は、除雪ルートごとに業者を決定し作業を行っており、出動基準は車道

10 ㎝、歩道 20 ㎝以上の積雪があった場合、かき分け除雪を基本として通勤や通学

時間に除雪作業が完了するよう指示していますが、降雪状況によっては作業時間

に遅れが発生する場合があります。 

排雪作業については、道路幅員の確保や、交差点部に堆積した雪により交通安全

上必要な視距の確保が困難かどうか現地を確認したうえで作業を行うか判断して

います。 

今後も、運行管理システムの導入や適切な業者配置及び現場に合った機械を選

定するとともに、異常降雪時などには業者間の応援体制を構築するなど、除排雪の

効率化を図っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】1-3 提案者：早通地域コミュニティ協議会 
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北区建設課 
【協議・要望・連絡等】 
 
「福祉館前の草刈りについて」 

 現在、福祉館前から白新線沿いに続く私有地については、雑草が生い茂り遊歩道

に覆いかぶさっている状況です。 

 つきましては、状況を確認していただき、何らかの処置をお願いします。 

 

 

※【回答】 

 

除草作業業務委託の契約が完了しましたので、７月下旬より作業を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

 

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】1-4 提案者：アイリスニュータウン自治会  
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北区区民生活課 
【協議・要望・連絡等】 
「信号機の設置について」 

 

市立早通中学校から彩野団地方向に向かったツルハドラッグに向かった新潟彩野店

（北区彩野 4-601-4）先丁字路に信号設置を要望します。 

この地点は朝夕の通勤時間帯になると、須戸跨線橋に繋がる道路の車両通行が活発

になり、市立早通中学校側からの車両が度々詰まる場所でありながら、日中は警察

による一時停止の取り締まり場所になっている。 

信号が無いために近隣住民の利便性が阻害されながらも、跨線橋脇に隠れたパトロ

ールカーによる取り締まりが行われるような、矛盾のある場所です。 

近年、愛宕福祉会松潟の園（北区松潟 1482-1）前に歩行者優先として信号が設置

されておりますが、歩行者も少なくほとんど利用されていないように思います。 

歩行者と車両とで目的意義の違いがあるにしても、信号設置の優先順位に疑問を抱

くところです。 

以上、ご検討の程、宜しくお願いいたします。 

 

※【回答】 

 

信号機の設置は警察の所管となりますが、区としては、取り急ぎ、新潟北警察署交

通課に要望があった旨を報告しました。 

今後、地域の方から同警察署へ要望いただくこととなりますが、要望書作成のお手

伝いや提出時の同行などの協力ができますので、必要な場合は区民生活課へご相談

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】2-1 提案者：アイリスニュータウン自治会 
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北下水道分室 
【協議・要望・連絡等】 
『雨水調整池の除草及び泥土撤去』について 

 須戸地区内にある２箇所の薄い調整池について 

現在のところ年１回、法面と底部の除草を実施していただいております。 

令和４年１０月５日、２丁目調整池底面の泥土撤去工事終了 

令和４年１０月１３～１４日、２丁目調整池底面の泥土撤去工事終了 

今後、３丁目調整池につきましても、ご対応よろしくお願いいたします。 

                    

 

 

※【回答】 

 

須戸地内における２箇所の雨水調整池の除草作業については、７月下旬頃を目途

に作業を開始し、また３丁目の調整池については、堆積した土砂の撤去まで実施す

る予定で準備を進めております。 

 作業の詳細については、受注者が決定した段階でお知らせさせていただきます。 

 除草等が完了するまでの期間について、生活環境面でご不便をお掛けしますが 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

令和５年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【早通地区】2-2 提案者：早通南 1 丁目自治会  
 
【協議 ・ 要望 ・ 連絡 】事項 

※所管課：北区建設課 
【協議・要望・連絡等】 

早通公園の枝落としについて 

 

 毎年秋になると早通公園のプラタナスの落葉が周辺道路に落葉し難儀をしており

ます。 

 例年枝落としもされますが落葉後にされている状況です。 

 落葉の始まる 10 月に入ったら早めにやっていただければとおもいます。 

 

 

 

 

 

 

※【回答】 

 

樹木の剪定に適した時期（１０月上旬）に作業を予定していますが、具体的な時

期については相談させてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


